

Transpolis devient laboratoire officiel Euro NCAP

Lyon, le 14 janvier 2024

Transpolis va apporter sa contribution au programme européen d'évaluation des nouveaux véhicules (Euro NCAP) après avoir été accréditée pour effectuer des essais officiels de systèmes de sécurité active sur les voitures, les camionnettes et les camions.

Soutenu par un important écosystème local de mobilité et fortement engagé dans la sécurité routière (infrastructures, passagers, usagers vulnérables de la route et véhicules), Transpolis a démarré ses activités de test de véhicules en 2018, y compris les tests pré-NCAP en accompagnant ses clients dans la mise au point des fonctions d'aides à la conduite.

Depuis 2024, Transpolis contribue à l'élaboration des protocoles d'essais du nouveau système de notation des poids lourds, en apportant son expertise en matière de tests de véhicules commerciaux.

Transpolis est fier d'annoncer son accréditation en tant que laboratoire officiel Euro NCAP, rejoignant ainsi les plus grandes références mondiales en matière d'évaluation de la sécurité automobile.

« Transpolis est un ajout précieux au réseau de laboratoires d'essais de sécurité de confiance d'Euro NCAP à travers l'Europe. En augmentant notre capacité de tests pour la sécurité active des voitures, des camionnettes et des poids lourds, nous renforcerons notre résilience, nous permettrons de suivre le développement rapide des technologies de sécurité et, en fin de compte, fournirons de meilleurs conseils aux consommateurs et aux entreprises. Nous saluons l'engagement de Transpolis envers l'excellence et la qualité, et sommes impatients de collaborer avec leurs experts pour mettre en œuvre notre feuille de route en faveur d'une mobilité plus sûre. », Michiel VAN RATINGEN, Euro NCAP Secretary General

« Transpolis est fier de contribuer à l'amélioration continue des protocoles de sécurité des véhicules et de participer aux efforts d'Euro NCAP pour atteindre la Vision Zéro » Xavier BENOIT, Président de Transpolis.

À propos d'Euro NCAP

L'Euro NCAP (European New Car Assessment Programme) est la référence mondiale pour l'évaluation de la sécurité des véhicules neufs. Les essais, qui suivent des protocoles bien précis, sont réalisés par des laboratoires d'essais indépendants accrédités. Les véhicules sont ensuite notés de 0 à 5 étoiles selon leur niveau de sécurité obtenu. Ces évaluations influencent les constructeurs et aident les consommateurs à choisir des voitures plus sûres.

Photos : veuillez trouver les photos HD via ce lien <https://grco.de/tr-euroncap>



Essais ADAS avec une cible moto Euro NCAP.



Photo drone du centre d'essais Transpolis dans la région de Lyon

À propos de Transpolis

Laboratoire de mobilité unique en Europe pour des véhicules et des infrastructures plus sûrs

Depuis 2011, Transpolis a réalisé un investissement majeur dans des pistes d'essais de classe mondiale, des équipements de pointe et des processus rigoureux au sein de son laboratoire d'essais dans la région lyonnaise.

Engagée depuis de nombreuses années dans des activités de recherche et d'essais dans la sécurité routière, Transpolis compte 4 grandes activités :

- **La Sécurité des Infrastructures** : Transpolis est l'unique laboratoire d'essais en France qui évalue la performance des équipements de la route en réalisant des crash-tests.
- **La Sécurité des Passagers** : Transpolis produit et commercialise les capteurs APTS qui permettent de mesurer la pression appliquée par la ceinture de sécurité sur l'abdomen des mannequins enfants et adultes. Ces capteurs sont adoptés dans la réglementation UNECE R129 et dans le Chinese NCAP.
- **La Sécurité des Véhicules** : Activité créée en 2018 avec l'ouverture de son centre d'essais, Transpolis accompagne les constructeurs et équipementiers dans l'ingénierie, les essais et l'homologation des véhicules.
- **R&D collaborative** : Transpolis participe et accueille des projets de recherche, principalement soutenus par l'Université Gustave Eiffel, avec un accent sur la décarbonation, la cybersécurité et les smart cities.

Transpolis est certifié ISO9001 et est accréditée ISO17025.

Contact presse

Stéphane Barbier – Directeur Développement et Partenariats – 06 59 36 25 99

Eloïse Champlong – Responsable Marketing & Communication - 06 46 73 24 61

info-presse@transpolis.fr